



KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
DIREKTORAT JENDERAL PENDIDIKAN VOKASI

Jalan Jenderal Sudirman, Senayan, Jakarta 10270
Telepon (021) 5725061, Faksimile (021) 5725484
Laman www.vokasi.kemdikbud.go.id

Nomor : 2842 /D.D3/OT/2021

16 Maret 2021

Hal :Peningkatan Program Diploma Tiga menjadi Sarjana Terapan

Yth.

1. Pemimpin Perguruan Tinggi Penyelenggara Pendidikan Vokasi
2. Kepala LLDikti Wilayah I-XV

Bersama ini kami sampaikan bahwa Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan (Kemendikbud) melalui Direktorat Jenderal Pendidikan Vokasi (Ditjen Diksi) mendorong Peningkatan Program Diploma Tiga menjadi Sarjana Terapan atau Diploma Empat. Kebijakan ini merupakan bagian utama Transformasi Pendidikan Vokasi. Peningkatan program studi Diploma Tiga menjadi Sarjana Terapan harus memenuhi beberapa syarat, di antaranya memiliki Program Diploma Tiga terakreditasi minimal peringkat B atau Baik Sekali, dan memiliki kebutuhan DUDI.

Perbedaan utama Sarjana Terapan dan Sarjana adalah lebih kepada proporsi praktek yang lebih besar ketimbang teori, walaupun kedua jalur sama-sama mewajibkan 144 Sistem Kredit Semester (SKS) yang harus ditempuh peserta didik.

Perlu kami sampaikan bahwa keuntungan program ini adalah peringkat akreditasi boleh jadi tetap, apabila prodi yang diusulkan peringkat akreditasinya A, dan kalau memenuhi syarat, Sarjana Terapannya berakreditasi A. Kalau ada yang di bawah itu, akan disesuaikan oleh BAN-PT dalam waktu tertentu, agar akreditasinya dapat sama dengan prodi sebelumnya. Lulusan Sarjana Terapan memiliki manfaat perolehan *project portofolio* dan pengasahan *softskills* dan *hardskills* yang kuat, di samping ijazah dan transkrip. Dalam piramida dunia kerja, Sarjana Terapan memiliki skill dan keahlian yang lebih tinggi karena mata kuliah prakteknya lebih banyak. Sarjana Terapan dan Sarjana mempunyai level yang sama dalam KKNI, yaitu level 6 KKNI. Sektor industri membutuhkan lulusan-lulusan Sarjana Terapan yang sesuai dengan inti bisnis.

Selanjutnya kami mengharapkan dukungan Saudara terhadap program ini dalam rangka andil Kementerian terhadap pemenuhan kebutuhan tenaga kerja industri serta menciptakan tenaga kerja yang berkualitas dan unggul. Persyaratan pengusulan dan instrumen pembukaan program peningkatan Diploma Tiga menjadi Sarjana Terapan dapat diunduh melalui laman silemkerma.kemdikbud.go.id/vokasi/panduan_aplikasi.

Atas perhatian dan kerjasama yang baik, kami ucapkan terima kasih.

Direktur Jenderal,



Wikan Sakarinto

Tembusan:

1. Menteri Pendidikan dan Kebudayaan
2. Dirjen Pendidikan Tinggi